



Costa Rica, 6 de agosto de 2019
DM-1170-2019

Señor
Mario Edgardo Durán Gavidia
Ministro
Ministerio de Gobernación y Desarrollo Territorial
El Salvador

Estimado señor:

Reciba mi cordial saludo y en mi calidad de Presidenta de la Red Latinoamericana de Políticas Públicas para el Desarrollo Regional (RED) le deseo los mejores éxitos en su labor.

La Red es un espacio que promueve el intercambio de experiencias sobre políticas de desarrollo regional y permite compartir entre sus miembros las mejores prácticas desarrolladas en América Latina. También busca analizar, comparar, diseñar y formular estrategias y herramientas, que puedan ser asumidas por los tomadores de decisiones de los países, que conlleven inclusión social y sostenibilidad ambiental en el ámbito territorial. Permite que el intercambio entre países enriquezca la visión de unos y otros, para que extraigan las lecciones aprendidas y les faciliten las mejores prácticas de intervención pública en materia de desarrollo regional.

Fue en el año 2013, en la Conferencia Nacional de Desarrollo Regional celebrada en Brasilia, que los primeros países signatarios establecieron la RED de cooperación alrededor de la temática del desarrollo regional y la búsqueda de la cooperación para impulsarlo. Desde entonces se ha venido trabajando continuamente por medio de las Asambleas Anuales y las reuniones del Comité Técnico distintos países y bajo diferentes presidencias, se han alcanzado acuerdos sobre los temas relevantes y con sólidos fundamentos técnicos.

Los trabajos de la RED se desarrollan por intermedio de Ejes Temáticos, elegidos por la Asamblea cada dos años, donde se asignan la coordinación de dicho eje, las líneas para la cooperación de los países y el cómo se harán los trabajos de común interés. La RED ha contado con el importante acompañamiento del Programa para la Cohesión Social en América Latina (EUROSOCIAL+) y se ha fortalecido con la participación de más países. Hoy componen la RED: Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Paraguay, Panamá, Perú y Uruguay. Cada país delega para la RED un jerarca (directivo), pero también un técnico o asesor lo que enriquece técnicamente las discusiones, permite crear un intercambio de buenas prácticas, y, garantiza que el jerarca pueda tomar decisiones de política pública fundamentado en los insumos que le aporta la RED.

En el caso de El Salvador en la Asamblea del 2018 fue electo para el cargo de Secretaría Técnica para el periodo 2017-2019, por lo anterior y ante el cambio de Administración en su país le escribo para informarle y respetuosamente solicitarle la designación de un enlace técnico.

Me pongo a su disposición para ampliar la información que considere, de igual manera lo puede hacer con la señora María del Milagro Muñoz, representante técnica de Costa Rica y para este período Coordinadora del Comité Técnico, su correo es milagro@mideplan.go.cr.

Atentamente,

María del Pilar Garrido Gonzalo
Ministra de Planificación Nacional y Política Económica
Presidenta de la Red Latinoamericana de Políticas Públicas para el Desarrollo Regional

- C. Sr. Juan Manuel Santomé, Director Programa EUROsocial
Sra. María del Milagro Muñoz Bonilla, Directora, Área Planificación Regional
Sra. Clara Linde. Programa EUROsocial
Archivo